

## CAMBON PARTNERS INTÈGRE PLUSIEURS JUNIORS



De gauche à droite : Luca Caloiero, Younes Benchaiba et Pauline Ecabert

→ Cambon Partners a indéniablement le vent en poupe ces dernières années, porté par le dynamisme de la French Tech et l'essor des problématiques liées à la digitalisation de l'économie. Pour accompagner la forte croissance de son activité, la banque d'affaires reste très active sur le front des recrutements : rien que depuis le début de l'année, deux analystes et un associate ont rejoint son équipe.

→ Dans le détail, Luca Caloiero (EM Lyon) est arrivé en provenance de chez eCap Partners, Thomas de Villeplée (IE Business School, London Business School) s'est vu proposer un CDI à la suite de son stage et Younes Benchaiba (Grenoble Ecole de management, Audencia) a travaillé au sein des banques d'affaires londoniennes Aquaa Partners et Icon Corporate Finance. Il reste dans la capitale britannique pour y renforcer la présence de Cambon.

→ Au cours du second semestre de 2021, deux autres juniors avaient déjà intégré le cabinet de conseil en M&A. Après un passage au sein de la banque d'investissement de Santander, Alexandre Cuignet est arrivé en juillet dernier, quelques mois avant Antoine Lippert. Déjà passé chez Cambon comme stagiaire, il a exercé entretemps chez H.I.G. Capital et Raphaël Financial Advisory.

→ Dans ce contexte de hausse marquée de ses effectifs, Cambon Partners a également recruté une « HR Manager » : Pauline Ecabert (Essec, université Paris I Panthéon-Sorbonne) a occupé plusieurs postes de gestion des ressources humaines à la Société Générale (formation, gestion des talents...) avant de rejoindre le BCG, chargée du staffing des chefs de projets.